
ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ
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Депутаты муниципального образо-
вания Звёздное приняли участие в пре-
зентации фильма «Эра», посвящённого 
60-летию первого полёта в космос.
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Со дня чернобыльской катастрофы 
прошло ровно 35 лет. Публикуем рас-
сказ одного из её ликвидаторов, жителя 
округа Звёздное Игоря Ковалёва.

Губернатор Александр Беглов 
наградил Главу МО Звёздное Мак-
сима Разинкова как одного из лучших 
муниципалов Санкт-Петербурга.
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Генеральная уборка весны

В этот день сотрудники 
местной администрации МО 
Звёздное и депутаты Муни-
ципального Совета вместе с 
представителями «Молодой 
гвардии» приняли участие в 
уборке территории по адресам: 

ул. Ленсовета, 72–74, Москов-
ский пр., 220, и ул. Алтайская, 
19. На улице Ленсовета поса-
дили 100 кустов спиреи и пове-
сили три кормушки для птиц. 
Столько же кормушек появи-
лось и на Московском проспек-

те, 220. Кроме того, газон напро-
тив дома украсили три саженца 
елей. А по шесть саженцев клё-
нов и лип посадили возле дома 
№ 19 на Алтайской улице.

 «В школе я никогда не вос-
принимал субботники как скуч-

ную обязаловку, – признался 
глава МО Звёздное Максим 
Разинков. – Дружно все пома-
хали граблями да мётлами – и 
вот уже целый двор чистый, 
приятно смотреть. Думаю, 
общественные субботники не 
уходят в небытие именно пото-
му, что это не только полезное, 
но и приятное дело. Сегодня я 
пришёл на субботник вместе со 
своими детьми. Уверен, нужно 

с юных лет приучать человека 
заботиться о своём городе. Ведь 
большая любовь к Родине начи-
нается с малого: с уборки в на-
ших дворах и скверах, с первого 
скворечника, который ты пове-
сил для прилетевших птиц. Хочу 
поблагодарить всех жителей, ко-
торые внесли свой вклад в дело 
весенней уборки нашего округа!»

Фёдор Пущин
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Весь апрель городскими службами проводился месячник по благоустройству: 
подметались дворы, от мусора, веток и листьев очищались газоны и детские 
площадки. А 24 апреля состоялся общегородской субботник, в котором мог 
поучаствовать каждый петербуржец. 
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Легендарный ветеран Великой 
Отечественной войны, житель 
нашего округа Николай Бричук 
отметил 100-летие.

Глава МО Звёздное Максим Разинков со своей 
семьёй принял участие в уборке нашего округа и 
повесил кормушки для птиц во дворе на Алтайской, 13
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Дорогие ленинградцы-
петербуржцы!

Уважаемые ветераны 
Великой Отечественной 

войны, защитники блокадного 
Ленинграда! 

От всего сердца поздрав-
ляю вас со всенародным 
праздником – Днём Победы!

В этот священный для 
каждого из нас день мы от-
даём дань памяти нашим 
соотечественникам, не вер-
нувшимся с полей сраже-
ний. Великая Победа была 
завоёвана неимоверно до-
рогой ценой, оплачена мил-
лионами жизней соотече-
ственников. 

В историю Великой Оте-
чественной войны яркими 
строками вписаны героизм 
и мужество бойцов Ленин-
градского и Волховского 
фронтов, жителей блокад-
ного города. Мы гордимся 
тем, что Ленинграду одному 
из первых присвоили звание 
«Город-Герой». Мы помним 
подвиг наших земляков, 
павших на поле боя и тру-
дившихся на предприятиях 
осаждённого города. 

Вечная память и слава до-
блестным защитникам Оте-
чества! 

Отдельные слова благо-
дарности и глубочайшего 
уважения выражаю ветера-
нам, жителям блокадного 
Ленинграда, которые вы-
несли страшные испытания 
в годы блокады и отстояли 
наш прекрасный город.

От всей души желаю всем 
ленинградцам-петербурж-
цам крепкого здоровья, сча-
стья, добра и мирного неба 
над головой!

С Днём Победы!

Председатель Законодательного 
Собрания, Секретарь Санкт-

Петербургского регионального 
отделения партии «Единая Россия»

Вячеслав МАКАРОВ

9 мая – День 
Великой ПобедыВековой юбилей «Гордого» моряка

НАШИ ЛЮДИ

В своём почтенном возрасте 
Николай Владимирович вос-
хищает бодростью, хотя и нуж-
дается в уходе, который ему 
оказывают его дочь Людмила и 
социальные работники. 

Великую Отечественную 
войну Николай Владимирович 
встретил в Рижском заливе на 
борту эскадренного минонос-
ца «Гордый». Во время Таллин-
ского перехода – операции по 
эвакуации Балтийского флота 
в августе 1941 года – «Гордый» 
подорвался на мине, и Нико-
лая подбросило вверх столбом 
воды на несколько метров. По-
лучив тяжёлую контузию и на 
некоторое время потеряв па-
мять, Николай попал в госпи-
таль.

После выхода из госпиталя 
Николай был переведён в осо-
бую седьмую бригаду морской 
пехоты, в её составе он уча-
ствовал в обороне Ленинграда. 
В 1943 году, уже вернувшись на 
флот, Николай Владимирович 
участвовал в прорыве блокады, 
за что был награждён медалью 
«За оборону Ленинграда».

После окончания войны и 
демобилизации познакомил-

ся с женой, у них родилась 
дочь. 

Николай Владимирович го-
ворит, что и после войны себя 
не жалел, целиком отдавался 
работе, по полгода проводил в 
командировках. 

На просьбу поделиться се-
кретом долголетия юбиляр 
лишь пожимает плечами: по-
сле тяжёлого военного лихо-
летья, когда смертью грозило 
не только фашистское оружие, 
но и лютые холод и голод 41-
го, после напряжённых по-
слевоенных лет, когда каждый 
человек все силы отдавал на 
восстановление страны, даже 
коронавирус не кажется чем-
то непреодолимым. Нико-
лай Владимирович переболел 
COVID-19 нынешней зимой, 
месяц провёл в больнице, сей-
час уже восстанавливается по-
сле болезни дома. 

Он уже становился героем 
«Звёздной газеты»: в майском 
номере 2020 года вышел боль-
шой очерк с воспоминаниями 
Николая Владимировича о Ве-
ликой Отечественной войне. 
Ознакомиться с ней можно на 
сайте мозвездное.рф.

В марте отметил 100-летие ветеран Великой Отечественной войны, житель нашего 
округа Николай Владимирович Бричук. От депутатов Муниципального Совета 
юбиляра поздравил заместитель главы МО Звёздное Владимир Артамонов. 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

«Люди мира, берегите мир!»
Дорогие жители округа 

Звёздное! Поздравляю вас с 
Днём Победы!

В 2021 году исполняется 80 
лет со дня начала Великой Оте-
чественной войны. Войны, кото-
рая отняла четыре года у нашей 
страны, унесла с собой миллио-
ны жизней, сломала миллионы 
судеб. Она затронула каждого 
человека тогда, и каждый чело-
век сегодня чтит подвиг тех, кто 
трудом, потом и кровью добыл 
для всего мира победу над фа-
шизмом. 

Диктатура, за свою основу 
взявшая расизм и шовинизм, 

едва не поглотила весь циви-
лизованный мир. Когда над 
ними была одержана победа, 
казалось, что человечество 
навсегда усвоило урок: все 
люди равны, вне зависимости 
от цвета кожи и вероиспове-
дания. Увы, оказалось, что 
проблема эта не исчезла: и в 
наши дни, в XXI веке, живы и 
цветут буйным цветом опас-
ные заблуждения, находятся 
люди и целые организации, 
разжигающие национальную 
рознь. 

В День Победы как никогда 
хочется обратиться к людям: 

берегите мир! И в глобальном 
масштабе, и в чисто человече-
ском. Будьте добры и снисхо-
дительны друг к другу. 

Хочу поблагодарить наших 
дорогих ветеранов – людей, 
которым мы обязаны своей 
жизнью и свободой! Низкий 
вам поклон! До тех пор, пока 
чтятся на земле храбрость и 
самоотверженность, правда и 
честь, будет жива и память о 
вашем подвиге!

Глава муниципального
 образования Звёздное

Максим Разинков
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Из воспоминаний Николая Бричука:
«Мне каким-то образом везло, я счастливчик. Однажды нам 

с моим товарищем Пашей был дан приказ восстановить связь. 
Ползли, потом встали на ноги. Я говорю: «Паша, ты сюда иди, а 
я туда, дальше». И вдруг он: «Ой, я ранен». И упал. Я к нему. По-
ворачиваю его, а у него дыра. Сам ничего не соображаю, у меня 
осколки на руках, на лице. Я закрыл ему рану индивидуально-пере-
вязочным пакетом. И тут немецкий самолёт. Видит – лежим. 
Он дал одну очередь, вторую, но не попал, пролетел. Я прижался 
к Пашке, понимаю, что там уже всё безнадёжно. Самолёт ле-
тит обратно. Пилот снова дал очередь и из кабины выглянул: 
проверить. Убедился, что убиты, улетел…

…Участок наш был тяжёлый, болотистая местность. Леса 
нет – только кусты. Землянки строили так: палки, мелкие вет-
ки, плащ-палатка, ещё ветки. Помещалось внутри три-пять 
человек. Сидеть можно только пригнувшись, полностью не вы-
прямиться.

И вот лежим мы, три человека, периодически меняемся ме-
стами. Я лежал возле входа, дырка палаткой закрыта. Толкаю 
приятеля: давай, мол, поменяемся. Я на его место, посередине, 
а он на моё, и вдруг дежурные орут, команда выходить. Парень, 
с которым я поменялся местами, вышел первым и сразу упал. 
Смотрю – пуля насквозь. И не пикнул даже. Если бы чуть-чуть 
раньше, это была бы моя пуля…»
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НАША ТЕМА

Короткий метр большого пути
12 апреля, в день 60-летия полёта Юрия Гагарина в космос, состоялась премьера фильма «Эра», снятого 
центром развития интеллектуальных и творческих способностей «ИНТЕЛРОСТ» в Московском районе 
для проекта «Киноуроки в школах России». Презентация картины прошла с участием съёмочной группы, 
актёров, районных школ и других почётных гостей в мультимедийном парке «Россия – моя история» на 
Бассейной улице. Ко Дню местного самоуправления, который отмечается в апреле, рассказываем, как с 
помощью активных жителей и муниципальных депутатов появился фильм о космосе и большой мечте. 

Максим Разинков, Глава МО Звёздное: 
«Выпуск фильма похож на полёт в космос»

– Запуск человека в космос и выпуск фильма похожи в своей 
основе. Это два больших дела, в успехе которых задействовано 
множество людей. 

В создании киноленты «Эра» приняли участие не только 
режиссёр, актёры, съёмочная группа. Акция по сбору макула-
туры позволила тысячам людей по всей стране стать сопродюсе-
рами фильма и приобщиться одновременно и к кино, и к космосу. 
Радостно, что школы, молодёжно-подростковые клубы и жители 
округа Звёздное очень живо откликнулись на наш призыв поуча-
ствовать в этой акции. 

Тысячи людей приложили руку к созданию фильма, а в рамках 
всероссийского проекта «Киноуроки» ещё большему количеству 
школьников он принесёт пользу и приятные эмоции от просмотра. 

Фильм «Эра» посвящён космосу и мечте. Для современных детей 
подобные истории очень важны: они учат ребят мечтать о великом, смотреть на мир шире, не бояться 
трудностей и знать, что взрослые всегда поддержат их стремления.

Поздравляю всех с 60-летием первого полёта человека в космос! И желаю каждому – и детям, и 
взрослым – найти свою путеводную звезду!

В космос за мечтой
– Всё началось с песни, – объ-

ясняет автор сценария и режис-
сёр «Эры» Елена Дубровская. 
– Когда я услышала песню Сте-
пана Королькова «Покорители 
холода» (один из саундтреков к 
«Эре» – Прим. ред.), то сразу по-
няла, о чём должен быть фильм. 
Потом уже стали подключаться 
люди, присоединилось Русское 
космическое общество, Роскос-
мос, согласились поучаствовать в 
нашем фильме лётчик-космонавт 
Валерий Токарев, племянница 
Юрия Гагарина Тамара Филатова. 
То есть постепенно всё набирало 
обороты. 

«Эра» стала 32-м по счёту 
фильмом проекта «Киноуроки в 
школах России». Суть этого про-
екта состоит в том, что специ-
ально для школьников снимают 
короткометражные игровые кар-
тины и с их помощью предлагают 
детям подумать о важных челове-
ческих качествах или понятиях: 
например, об ответственности, 
честности, доброте, умении про-
щать и радоваться за другого. 
Фильм «Эра» о трёх юных школь-
никах, стремящихся полететь в 
космос, призван раскрыть по-
нятие «мечта» и вдохновить зри-
телей на большие достижения. 
Показать этот фильм детям в ка-
честве киноурока сможет каждая 
школа страны. 

Свет, камера, макулатура
Важный принцип «Киноу-

роков» – вовлечь школьников 
в создание фильма, а не просто 
показать им итоговый резуль-
тат. Каждый ученик получает 
возможность поучаствовать в 
кинопроцессе и даже стать со-
продюсером фильма. Для этого 
в рамках проекта организована 
акция «Киноэкология»: учени-
кам школ, а также другим нерав-
нодушным людям предлагается 
сдать макулатуру и поддержать 
таким образом производство 
киноурока. Все вырученные 
от акции средства идут на фи-
нансирование фильма, а имена 
участников появляются в фи-
нальных титрах картины. 

К сбору макулатуры для филь-
ма «Эра» присоединились люди 
из самых разных регионов Рос-
сии, но активнее всех включился 
в акцию, конечно, Московский 
район, в котором как раз и про-
ходили съёмки кино о космосе и 
мечте. Большую поддержку ока-
зали депутаты МО Звёздное: они 
пригласили поучаствовать в сбо-
ре макулатуры местные школы, 
подростково-молодёжные клубы, 
крупные ТСЖ и в целом всех жи-
телей округа. Так, совместными 
усилиями инициативных граж-
дан удалось собрать средства для 
съёмок «Эры» и заодно помочь 
экологии добрым делом. 

Ученик 484-й школы Тимо-
фей участвовал в акции по сбо-
ру макулатуры, как и многие его 
ровесники. «Мой папа работает 
декларантом, у него остаётся мно-
го ненужной бумаги, – объясняет 
Тимофей. – Поэтому мы решили 
её сдать». 

– Когда объявили о сборе ма-
кулатуры для фильма, мы с радо-
стью присоединились, – расска-
зывает Евгения Рогозина, завуч 
по воспитательной работе в 484-й 
школе. – Лидер определился сразу: 
Тимофей передал самое большое 
количество макулатуры по шко-
ле – полную машину. Но и другие 
ребята тоже активно участвовали. 

– Важно, чтобы дети не про-
сто формально знали о будущем, 

а видели это будущее, стремились 
туда, – убеждена режиссёр «Эры» 
Елена Дубровская. – Когда ребё-
нок сдаёт свои два килограмма 
макулатуры, он понимает, что 
создаёт фильм, по которому бу-
дут воспитываться дети в стране. 
В этом состоит стратегия нашего 
проекта – воспитать в подрастаю-
щем поколении мышление госу-
дарственного масштаба.  

Кинодебюты
Школьники задействованы 

в производстве киноуроков не 
только на этапе сбора макулату-
ры для финансирования фильма. 
Они являются полноценными 
участниками съёмочного процес-
са – и в кадре, и за кадром, – а не-

которые ребята даже становятся 
исполнителями главных ролей. 

– Говорят, что самое сложное 
на съёмочной площадке – это 
работать с детьми и животны-
ми. А в моих фильмах – всегда 
дети и животные, опыт у меня 
в этом большой, – признаётся 
Елена Дубровская. – Сейчас ни-
кого не обманешь, поэтому наша 
задача – достать из юного актёра 
правду. Это можно сделать, если 
у человека живое сердце.  

Фильм решили снимать в 
Московском районе, поэтому с 
привлечением школьников, ор-
ганизацией кастингов, а затем 
и самих съёмок тоже помогли 
муниципальные депутаты, рай-
онная администрация и руково-
дители местных школ. Одной из 
главных локаций было выбрано 
новое здание школы № 525, но-
сящей имя космонавта Георгия 
Гречко и расположенной на тер-
ритории Звёздного округа. Ещё 
одним местом для съёмок стала 
Пулковская обсерватория, где по 
сюжету фильма школьники смо-
трят в телескоп и размышляют о 
космосе. 

Анастасия Любимова, ис-
полнившая роль главной герои-
ни Алёны, узнала о кастинге на 

фильм «Эра» от классной руко-
водительницы. После двух эта-
пов отбора Настю пригласили на 
съёмки. 

– Для меня это было очень 
большим счастьем, ведь я никогда 
не училась на актрису, и тут меня 
сразу взяли без опыта, – вспоми-
нает Анастасия. – Хотелось и по-
участвовать в съёмках, и сделать 
первый шаг к актёрской про-
фессии. Режиссёр учила нас, что 
в кино нужно не играть, а жить. 
В каких-то моментах это было 
сложно, снимали несколько ду-
блей, а где-то, наоборот, легко. Да 
и мы с моей героиней Алёной по-
хожи – она такая же весёлая, сме-
лая, целеустремлённая, как и я, 
и, несмотря на трудности, всегда 
продолжает идти вперёд.

 
Звёздный час
Спустя год после съёмок 

«Эры», в День космонавтики, соз-
датели фильма: съёмочная груп-
па, актёры, участники акции «Ки-
ноэкология», муниципальные 
депутаты и другие почётные го-
сти – встречаются на премьере и, 
стоя на красной дорожке, делятся 
эмоциями от предстоящего кино-
показа. Как признаётся режиссёр 
Елена Дубровская, на премьерах 

она чувствует себя не в своей та-
релке – ей гораздо комфортнее на 
съёмочной площадке, в процессе 
работы. Непривычные ощущения 
в день презентации картины и у 
Дорофея Дмитриева, сыгравшего 
главного персонажа – юного кос-
монавта-мечтателя Ростислава. 

– Я смотрел «Эру» уже три 
раза, и мне очень сложно видеть 
себя на экране. Но сам фильм 
понравился, – рассказывает До-
рофей. – С режиссёром Еленой 
Дубровской я познакомился до-
статочно давно, когда в шесть лет 
пришёл на кастинг для другого 
фильма. И год назад меня при-
гласили на съёмки «Эры». Было 
интересно, хоть и некомфортно 
поначалу. А потом вошёл в образ. 
При этом я отношусь к космиче-
ской тематике более научно, а не 
так мечтательно, как мой герой. 

Актрисе «Эры» Анастасии 
Любимовой запомнилась одна 
традиция: в самом начале съёмок 
на обычной тарелке пишут на-
звание фильма, имена и подписи 
съёмочной группы, а затем тарел-
ку разбивают. Каждый участник 
съёмочного процесса может взять 
себе по осколку на память. «Такой 
есть и у меня», – улыбается Настя. 

Но, чтобы написать имена 
абсолютно всех людей, причаст-
ных к фильму «Эра» на разных 
этапах производства, понадо-
билась бы необычайно большая 
тарелка. Ведь созданный фильм 
– это результат взаимодействия 
команды проекта, муниципаль-
ной власти и, конечно, активных 
жителей. Увидеть «Эру» и убе-
диться в том, что местное само-
управление работает, можете и 
вы – на Youtube-канале «Киноу-
роки в школах России» и сайте 
проекта kinouroki.ru. 

Анастасия Бочкарёва, 
фото Анастасии АрашкевичутеРежиссёр Елена Дубровская даёт слово главным актёрам «Эры»

С приветственным словом к собравшимся обратился председатель 
общественного совета Московского района Анатолий Турчак



 4 ' '' '

Благодаря фракции «Единая Россия» постоянно совер-
шенствуется городской Социальный кодекс. Например, 
закон о бесплатном горячем питании для школьников 
охватил порядка 235 тысяч юных петербуржцев –  
практически каждую вторую семью с детьми.

Опираясь на мнение граждан, «Единая Россия» приняла законы, которые позволили:

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»
ЗАБОТА. ЗАЩИТА. РАЗВИТИЕ

 В 2016 году петербуржцы избрали депутатов 6-го созыва Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга, 36 из которых прошли в городской парламент от партии 
«Единая Россия».
 За эти пять лет по инициативе и при поддержке фракции «Единая Россия» 
были приняты сотни законопроектов, направленных на социальную поддержку 
петербуржцев, развитие качества здравоохранения, помощь малому и среднему 
бизнесу, комплексное развитие территории и другие сферы городской жизни.

Социально-экономические инициативы «Единой России»

Продлить срок действия региональной программы материнского капитала до 31 
декабря 2026 года и значительно расширить спектр использования этих средств.

Ввести для семей с небольшим достатком ежемесячную выплату в размере про-
житочного минимума на ребёнка.

Ввести единовременную выплату в размере более 50 тыс. руб. для молодых мам, 
родивших первого ребёнка в возрасте от 19 до 24 лет.

Увеличить размер пособия на содержание детей, находящихся в приёмных се-
мьях, под опекой или попечительством.

Обеспечить каждой многодетной семье право выбора: дождаться предоставле-
ния жилья или получить социальную выплату на приобретение квартиры.

Освободить многодетные семьи от транспортного налога на один автомобиль с 
мощностью двигателя до 150 л.с. (включительно).

Дать право многодетным семьям, которые отправляют своих детей в первый 
класс, получать пособие на приобретение формы и школьных принадлежностей. 

Продлить период действия льгот на проезд в пригородных электричках для школьников и студентов до 30 июня.

Обеспечить возможность учащимся и воспитанникам образовательных учреждений покупать по льготной цене не только разовые, но и 
абонементные билеты на пригородных направлениях.

На сегодняшний день петербургский парламент принял:
 714 законов     564 постановления    588 решений

Забота о подрастающем поколении
Вместе с родителями, педагогами и врачами фракция «Единая Россия» разработала такие важные законы, как:

О бесплатном обеспечении детей, больных вирусным гепатитом С, необходи-
мыми лекарствами.

О запрете на продажу любой продукции, содержащей никотин, в том числе  
новомодных «вейпов» и «снюсов», покупателям младше 18 лет.

О запрете на продажу детям энергетических напитков.

О запрете на посещение подростками в ночное время без сопровождения ро-
дителей бесхозных и строящихся зданий, крыш, подвалов, кладбищ, гаражей 
и чердаков.
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«Народные законы» «Единой России»: 
в интересах каждого петербуржца

Чтобы защитить интересы петербуржцев, «Единая Россия» приняла пакет  
законов о «балконной амнистии», которые заблокировали возможность штра-
фовать петербуржцев, остекливших свои балконы до 1 января 2021 года. 

Совместно с жителями города «Единая Россия» решает проблему, связан-
ную с безответственной парковкой во дворах: разработан пакет законов об 
ответственности за нарушение правил стоянки автотранспорта. 

Закон «О зелёных насаждениях общего пользования» – это закон о ком-
фортной, современной городской среде Санкт-Петербурга. За эти годы 
общая площадь территорий ЗНОП городского значения выросла пример-
но на 700 000 кв. м. и сегодня составляет около 6 тыс. га.

Помощь городу во время пандемии
По инициативе фракции «Единая Россия» в Законодательном Собрании Санкт-Петербурга в кратчайшие сроки были:

Выделены дополнительные средства на медицину и адресную помощь людям. 

Средства, заложенные в бюджет на проведение плановых профилактических 
осмотров и диспансеризации, были переброшены на оказание срочной меди-
цинской помощи населению.

Ускорены выплаты ветеранам к 75-летию Великой Победы. 

Введены новые меры поддержки семей с маленькими детьми. 

Поэтапно введены беспрецедентные меры поддержки для целых секторов 
петербургской экономики. 

Неоценимую поддержку петербуржцам оказал Волонтёрский центр «Единой России». 
С самых первых дней пандемии ежедневно более 2500 добровольцев оказывали и продолжают оказывать все-
стороннюю помощь жителям города. За это время Волонтёрский центр принял более полумиллиона звонков и 
выполнил почти 50 тысяч заявок по доставке продуктов и медикаментов.

ДОРОГИЕ ПЕТЕРБУРЖЦЫ! ЛЕНИНГРАДЦЫ!
В сентябре этого года нам вместе предстоит вновь избрать депутатов Государственной Думы  

и Законодательного Собрания Санкт-Петербурга на ближайшие пять лет.

«Единая Россия» – это единственная политическая партия, которая проводит 
предварительное голосование – максимально открытую, не имеющую  

аналогов среди других политических сил процедуру, позволяющую каждому 
жителю города выбрать наиболее достойных представителей, которые затем 

будут выдвинуты кандидатами от партии «Единая Россия» на выборы  
депутатов Государственной Думы и петербургского парламента.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» призывает принять участие в предварительном  
голосовании всех, чья активная жизненная позиция основана  

на неравнодушии к людям, городу и Отечеству!

Предварительное голосование пройдет в электронном  
формате на сайте pg.er.ru. Избиратель, желающий проголосовать,  
должен иметь верифицированную учетную запись на сайте  
«Госуслуги» и проживать на территории избирательного округа. 

Регистрация на сайте pg.er.ru будет открыта с 19 апреля 2021 года.
Cамо предварительное голосование пройдёт с 24 по 30 мая.
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16 апреля в культурно-до-
суговом центре «Москов-
ский» состоялся съезд Совета 
муниципальных образований 
Санкт-Петербурга.

В мероприятии приняли 
участие губернатор Александр 
Беглов, Председатель Законо-
дательного Собрания Вячеслав 
Макаров, члены Правитель-
ства города, депутаты Законо-
дательного Собрания, руково-
дители комитетов городского 
правительства и муниципаль-
ных образований Санкт-
Петербурга.

Александр Беглов в ходе 
своего выступления побла-
годарил муниципалитеты за 

неоценимую помощь, ока-
занную городу во время пан-
демии. И подробно рассказал 
об итогах работы исполни-
тельной власти во всех сферах 
жизни Петербурга. Также гу-
бернатор высоко оценил всё, 
что сделано муниципалитета-
ми в это сложное время.

«В прошлом году силами 
муниципальных образований 
было приведено в порядок 273 
двора, оборудованы 112 зон 
отдыха. Построено и отремон-
тировано 117 детских игровых 
и 57 спортивных площадок. 
Создано почти две с полови-
ной тысячи дополнительных 
парковочных мест. Это значи-

СОБЫТИЕ

Губернатор наградил лучших 
муниципалов Санкт-Петербурга

тельный вклад в благоустрой-
ство города», – сказал губерна-
тор Александр Беглов.

В заключение своей речи 
Александр Беглов уточнил, что 
разницы между ветвями вла-
сти он не делает и что благо-
получие – это всегда результат 
командной работы!

В завершение губернатор 
вручил благодарности луч-
шим руководителям муници-
пальных образований нашего 
города. За большой вклад в 
развитие системы местно-
го самоуправления Санкт-
Петербурга благодарственной 
грамоты удостоился глава МО 
Звёздное Максим Разинков.

Существуют следующие фор-
мы устройства ребёнка в семью.

 
УСЫНОВЛЕНИЕ (УДОЧЕ-

РЕНИЕ) – приоритетная форма. 
По закону разницы между кров-
ным ребёнком и усыновлённым 

нет. Усыновление устанавлива-
ется гражданским судом. Тайна 
усыновления ребёнка охраня-
ется законом. Отдел опеки и 
попечительства осуществляет 
контроль за семьёй в течение 
трёх лет.

НАШИ ДЕТИ

Формы устройства ребенка в семью

 ОПЕКА – форма устройства, 
при которой ребёнок принима-
ется в семью на правах воспитуе-
мого. Опекун имеет все права ро-
дителя в вопросах воспитания, 
обучения, содержания ребёнка 
и несёт ответственность за него 
до 18 лет. Отдел опеки и попечи-
тельства осуществляет регуляр-
ный контроль условий содержа-
ния, воспитания и образования 
ребёнка. На его содержание вы-
плачиваются денежные средства.

 ПРИЁМНАЯ СЕМЬЯ – фор-
ма устройства в семью, на основа-
нии договора о передаче ребёнка 
на воспитание, заключаемого 
между органом опеки и попе-
чительства и приёмными ро-
дителями. Общее число детей в 
приёмной семье, включая род-
ных и усыновлённых, не долж-
но превышать восемь человек. 

Дорогие жители округа Звёздное! Возможно, среди вас или ваших знакомых есть люди, способные и желающие 
поделиться любовью и заботой с детьми-сиротами. Если вы готовы помочь детям, оставшимся без попечения 
родителей, обрести семью, обращайтесь в отдел опеки и попечительства Местной администрации МО Звездное.

На содержание ребёнка выпла-
чиваются ежемесячные денеж-
ные средства, установленные за-
конодательством РФ, приёмным 
родителям – вознаграждение.

 
Вы решили принять в семью 

ребёнка, оставшегося без попе-
чения родителей?

 Обращайтесь в отдел опеки и 
попечительства МА МО Звёзд-
ное за направлением в Школу 
приёмных родителей:

1. Санкт-Петербургское го-
сударственное бюджетное уч-
реждение «Центр помощи семье 
и детям». Адрес: ул. Малая По-
садская, д. 3.

2. Санкт-Петербургское госу-
дарственное бюджетное учрежде-
ние социального обслуживания 
населения «Социально-реаби-
литационный центр для несо-

вершеннолетних “Дом мило-
сердия”». Адрес: 14-я линия 
В.О. д. 25–27;

3. Санкт-Петербургский 
общественный благотворитель-
ный фонд «Родительский мост» 
Адрес: ул. Моховая, д. 30, лит. Г;

4. Санкт-Петербургское госу-
дарственное бюджетное учреж-
дение центра для детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения 
родителей «Центр содействия 
семейному воспитанию № 11». 
Адрес: пр. Космонавтов, д. 18, 
корп. 3, лит. А.

Отдел опеки и попечитель-
ства МА МО Звёздное располо-
жен по адресу: ул. Алтайская, 
д. 13, каб. 13. Тел.: 371-28-72.

Отдел опеки и попечительства 
МА МО Звёздное

ДЕЛУ - ВРЕМЯ

  Горячая линия по обеспечению продовольственной безопасности и защите прав предпринимателей
Телефон: 498-85-01; сайт: www.crpp.ru.

  Колл-центр по экономическим вопросам, где можно узнать о мерах поддержки субъектов малого и средне-
го предпринимательства, реализуемых в РФ в связи с распространением новой коронавирусной инфекции

Телефоны: 8 (800) 200-01-12 и 8 (800) 100-70-10.

  Чат для предпринимателей «В помощь бизнесу» работает на базе сайта Фонда развития субъектов малого 
и среднего предринимательства в Санкт-Петербурге: www.fond-msp.ru.

  Горячая линия Торгово-промышленной палаты России для предпринимателей по вопросам форс-мажорных 
обстоятельств, возникших при исполнении договоров (контрактов) в связи с распространением новой коронави-
русной инфекции COVID-2019.

Телефон: 8 (800) 201-34-30 (с 9:00 до 20:00 МСК по будням).

Телефоны и контакты организаций по поддержке предпринимателей

 На горячую линию по телефону 714-42-10 можно об-
ратиться круглосуточно с проблемами в вопросах наркома-
нии, алкоголизма и других зависимостей. 

Телефон доверия даст возможность выговориться, разо-
браться, найти нужную информацию о лечении и реабили-
тации. Специалисты учреждения внимательно выслушают и 
окажут помощь.  

 Также задать свои вопросы можно в письменном виде 
на сайте Городской наркологической больницы – nhosp.ru

В Городской наркологической больнице 
работает телефон доверия

НАРКОТИКАМ - НЕТ!

..
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ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

В ходе проверки установлено, что 10.04.2021 учащийся ГБОУ «Мор-
ская школа» Московского района Санкт-Петербурга в здании школы 
произвёл несколько выстрелов из пневматического оружия.  

По данному инциденту по результатам проведённой проверки были 
выявлены нарушения действующего законодательства при организа-
ции пропускного режима и образовательного процесса. 

Кроме того, проверкой выявлены факты ненадлежащей профилак-
тической работы с несовершеннолетним со стороны образовательной 
организации. 

В целях устранения выявленных нарушений прокуратурой района в 
адрес организации, предоставляющей услуги охраны школы, а также 
главы администрации Московского района Санкт-Петербурга внесены 
представления об устранении нарушений законодательства в рассма-
триваемой сфере. Рассмотрение представлений прокурора района и 
дальнейшее устранение выявленных нарушений находится на контро-
ле прокуратуры района.

Прокуратура Московского района выявила нарушения 
действующего законодательства по факту стрельбы в ГБОУ 
«Морская СОШ» Московского района Санкт-Петербурга

Прокуратурой Московского района Санкт-Петербурга в связи с поступив-
шим обращением проведена проверка ООО «УК Сервис Экспресс» требо-
ваний законодательства в сфере жилищно-коммунального хозяйства.

В ходе проверки установлено, что ответы на обращения направляются 
с нарушением установленного срока в 10 рабочих дней, также выявлены 
факты оставления заявок и обращений без рассмотрения. 

Прокуратурой района в связи с выявленными нарушениями в адрес ру-
ководителя ООО «УК Сервис Экспресс» внесено представление, которое 
находится на рассмотрении.

Ответственное должностное лицо вызвано в прокуратуру района для вы-
несения постановления о возбуждении производства по делу об админи-
стративном правонарушении, предусмотренном ст. 5.39 КоАП РФ.

В настоящее время уголовное дело направлено в Московский районный 
суд для рассмотрения по существу.

Прокурор Московского района, старший советник юстиции В. В. Узляков

Прокуратурой района выявлены нарушения 
при рассмотрении обращений собственников жилых 
помещений управляющей компанией

ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ

Нововведения в законодательстве 
о некоммерческих организациях
Федеральным законом от 

05.04.2021 № 75-ФЗ внесены 
изменения в Федеральный за-
кон «О некоммерческих орга-
низациях», которые вступят в 
силу с 03.10.2021.

Указанными изменениями 
вводится ограничение отно-
сительно адреса (места на-

хождения) филиала или пред-
ставительства иностранной 
некоммерческой неправитель-
ственной организации, созда-
ваемой на территории Россий-
ской Федерации.

Так, адресом (местом на-
хождения) структурного 
подразделения иностранной 

некоммерческой неправитель-
ственной организации, соз-
данного или создаваемого на 
территории Российской Феде-
рации, не может быть жилое 
помещение.

Кроме того, на некоммерче-
ские организации, выполня-
ющие функции иностранного 

агента, возлагается обязан-
ность по ежегодному предо-
ставлению в территориальные 
органы Министерства юсти-
ции Российской Федерации 
программы и иные документы, 
являющиеся основанием для 
проведения мероприятий, и 
отчётов об их исполнении.

СЛОВО ДЕПУТАТА

Виталий Милонов: «Моя цель – 
политика общего блага!»

«Современная цифровая 
эпоха часто «сбивает прицел» у 
политиков и общественников. 
Возникает чувство, что мнимая 
информационная активность, 
медийность или популярность 
в блогах могут заменить ре-
зультаты прикладной работы. 
К сожалению, информацион-
ный шум ещё никогда не решал 
проблемы в сфере ЖКХ или не 
чинил разбитых дорог», – счи-
тает депутат.

«В своей работе я давно при-
нял простое решение – весь ар-
сенал средств депутата должен 
быть направлен на решение кон-
кретных проблем людей. Нельзя 
останавливаться на одном ин-
струменте: результат рождается 
только при комплексном при-
менении всех усилий. Информа-
ционное сопровождение работы 
всегда нуждается в помощи со 
стороны правового и юриди-
ческого сектора. И наоборот: 
сухой бюрократизм не бывает 
эффективен без привлечения 
внимания общественности», – 

делится своими секретами Ви-
талий Милонов.

По его словам, Государствен-
ная Дума является сильнейшим 
рычагом решения самого ши-
рокого спектра проблем и во-
просов различного уровня.

«Я испытываю гордость, 
что мои усилия в различных 
сферах законотворчества дают 
конкретный и ощутимый ре-
зультат. Более того, опыт, полу-
чаемый в стенах российского 
парламента, даёт ценнейшее 
знание и умение видеть пути 
решений самых сложных и 
важных задач», – подчёркивает 
парламентарий.

«Цель политики – благопо-
лучие своей страны и народа. 
Страна ждёт от нас не слов, а 
результатов. Благодаря нашим 
общим усилиям, профессио-
нальным качествам, патрио-
тизму и любви к своим родным 
мы сумеем достичь главной 
цели – общего блага для каж-
дого гражданина!», – говорит 
Виталий Милонов.

Депутат Государственной Думы РФ Виталий Милонов уверен, что любая политическая и общественная 
активность должна заканчиваться конкретными делами на благо города, людей и страны.

В администрации Московского района по адресу: 
Московский пр., 129, каб. 172, осуществляется регу-
лярный приём жителей помощниками депутата Госду-
мы РФ Виталия Милонова.

Приём ведётся по средам с 11:00 до 14:00.

Также проводятся личные приёмы депутата.

Записаться на приём и узнать дополнительную инфор-
мацию можно по телефону: 982-09-87.

Обращайтесь в приёмную депутата 
Государственной Думы РФ 

Виталия Милонова

Дорогие друзья! Примите 
самые искренние и сердеч-
ные поздравления с Днём 
Великой Победы!

В летописи каждой страны 
существует такой период 
времени, который никогда 
не будет забыт!  Сколько бы 
ни прошло времени с мая 
1945 года, никто не сможет 
стереть из памяти нашего 
народа День Великой По-
беды! 

День, когда добро и спра-
ведливость восторжество-
вали над злом и фашистски-
ми захватчиками! Никогда 
мы не забудем и имена тех, 
кто ценой собственной 
жизни защитил просторы 
родной земли и нашего лю-
бимого города Ленинграда-
Петербурга!

В наших сердцах никогда 
не иссякнет благодарность 
и глубокое преклонение пе-
ред теми, кто был на фрон-
те, кто вёл борьбу в тылу 
врага, кто совершал трудо-
вые подвиги на заводах и 
производствах, кто помогал 
восстанавливать нашу стра-
ну из пепла и руин, после 
разрушительных сражений.

Отдадим дань уважения 
людям, которые с честью 
прошли столь нелёгкий этап 
в жизни нашей страны и 
благодаря которым мы каж-
дый день видим ясное небо 
над головой. Поздравим 
же каждого с националь-
ным праздником, который 
является символом нашего 
единства и национальной 
гордости!

Дорогие ветераны! Вы 
внесли непосильный вклад 
в нашу общую судьбу. Мы, 
представители нынешнего 
поколения россиян, обе-
щаем не только хранить и 
оберегать земли нашей не-
объятной Матушки-России, 
но и продолжать традиции 
старших поколений, сохра-
нять культурное наследие 
нашего народа, а также до-
биться ещё большего про-
цветания нашей родины!

В этот торжественный 
день от всей души желаю 
вам крепкого здоровья, 
долголетия и благополучия! 
Пусть наше небо остаётся 
чистым и мирным!

Ваш депутат, 
Виталий Милонов

С Днём 
Победы!
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КАРТА ПРОФЕССИЙ

Яблоки Чернобыля

95 лет 
Петрова Людмила Сергеевна

92 года
Химченко Галина Ильинична

90 лет
Волкова Илелия Хабибуловна

 85 лет
Вилль Андрей Вильгельмович

Ефимова Лидия Ильинична
Карпова Людмила Николаевна

Климитенко Александра Алексеевна
Копыщёнок Маргарита Олеговна
Милиневская Римма Давыдовна

Петрова Валентина Лазаревна
Савченко Владимир Яковлевич

80 лет
Строкова Нина Николаевна
Чалов Анатолий Иванович

Ященкова Людмила Александровна

75 лет
Ковалева Надежда Васильевна
Лакотников Игорь Евгеньевич

Прокофьева Татьяна Григорьевна
Федорова Эльвира Константиновна

70 лет
Дегтяренко Юрий Михайлович

65 лет
Романенко Елена Александровна

60 лет
Шикина Ольга Владимировна

Депутаты Муниципального 
Совета МО Звёздное  

от всей души поздравляют 
жителей округа, отметивших 

день рождения в апреле!

Поздравляем 
с юбилеем!

СЕКТОР-ПРИЗ

Перед вами – рассказ одного из ликвидаторов последствий аварии на Чернобыльской АЭС. Житель округа Звёзд-
ное Игорь Сергеевич Ковалёв провёл на месте аварии шесть лет, с весны 1987 до 1993 года, а его жена Альбина – 
больше четырёх. Игорь Сергеевич возглавлял группу развития производства «Вектор» и технологический отдел, 
которые занимались поиском и разработкой технологий и методов борьбы с последствиями аварии.
За 35 лет, прошедших со дня катастрофы, о ней написано множество книг и сняты десятки фильмов, а потому 
«Звёздная газета» не станет пересказывать всем известные факты. Нам хотелось узнать, что испытывали ликви-
даторы, работая в зоне повышенной опасности, на какие мысли наталкивал вид электростанции и как ощуща-
лась разлитая в воздухе радиационная смерть.

Дорогие жители округа 
Звёздное!

Для семейных пар, отметивших 
50 и 60 лет брака, муниципаль-
ное образование Звёздное плани-
рует организовать торжественное 
мероприятие.

Чествование юбиляров семей-
ной жизни пройдёт в конце 2021 
года. Заявки от желающих для уча-
стия в празднике принимаются по 
адресу: ул. Алтайская, 13, каб. 16.

Телефон для справок: 371-28-72.
Необходимо предоставить копии па-

спорта (страницы с ФИО и пропиской) 
и документа, подтверждающего се-
мейное положение.

Вниманию
супругов-юбиляров

Нам было не до сантимен-
тов, ахов, страхов, мистиче-
ских настроений. Мы делали 
тяжёлую работу, устраняли по-
следствия катастрофы, с кото-
рой ещё никто не сталкивался 
в мире. Приходилось многое 
изобретать на ходу, постоянно 
искать решения для новых и 
новых задач. 

Смены длились по 10 часов. 
В зоне радиации начинала под-
водить память. Смотришь на 
своего коллегу, с которым уже 
несколько месяцев плечом к 
плечу работаешь, и не можешь 
вспомнить его имя. 

Но иногда что-то прорыва-
лось сквозь пелену усталости 
и привычки, и в эти минуты 
остро ощущалась величина 
трагедии. И это что-то – не вид 
самой электростанции или пу-
стых улиц Припяти, нет, про-

бирало дрожью от самых, каза-
лось бы, банальных вещей.

Например, помню, какое 
жуткое чувство вызывала по-
спевшая в июне 88-го года 
клубника. Огромная, крас-
ная и никому не нужная. Или, 
помню, шли с женой по дороге 
в июле – у высотного здания 
какого-то растёт куст малины. 
Ягоды так и светятся. Альбина 
уже сделала было шаг к ним, но 
я схватил её за руку. Не только 
есть там ничего нельзя – даже 
просто с дороги на обочину 
сходить.

Вспоминаю зиму 88-го года. 
За окном у нас росла яблоня, 
листья с неё все опали, а ябло-
ки – крупные, красивые – оста-
лись висеть. Это казалось та-
ким противоестественным. Не 
радовал нас этот небывалый 
урожай, что и говорить.

Животных в зоне не было. 
Только собаки, которые начали 
сбиваться в стаи и которых по-
том отстреливали, и вороны. 
Некуда было скрыться от их 
гортанного агрессивного кар-
канья. 

Вороны и собаки… Нет, вру, 
однажды ещё одно животное 
там видел – крысу. Иду один по 
дороге – вдруг впереди какое-
то движение. Когда подошёл 
поближе, разглядел, что это 
крыса. Огромная, тёмно-серая 
и какая-то вся больная: двига-
лась медленно и неестествен-
но, рывками. Я остановился, 
пропуская её. И когда крыса 
уже переползла через дорогу, 
она обернулась на меня, и мы 
встретились взглядами. Я бук-
вально прочитал в её глазах: 
«Что ж вы, люди, творите-то?!» 

Люди, да. Они и виновны в 
катастрофе, и при этом себя не 

жалели, чтобы ликвидировать 
её последствия. Из средств за-
щиты у нас была только маска-
респиратор «Лепесток». Защи-
тить от мелкой пыли он не мог. 
Только на моей памяти четве-
ро людей сгорело буквально за 
день. «Сергеич, я что-то себя 
плохо чувствую. Отпусти по-
раньше». «Конечно, иди, от-
лежись». А на следующее утро 
уже нет человека. 

У меня у самого там ин-
фаркт случился. Но не из-за 
радиации – из-за усталости и 
перенапряжения.

Все ликвидаторы в той или 
иной степени получили удар по 
здоровью. Каждый унёс в себе 
частичку Чернобыля, и это не 
фигура речи. Рано или поздно 
она каждому дала о себе знать.

 
Записала Анна Алексеева,

фото автора

Карта профессий Звёздного округа
Весь 2021 год на страницах «Звёздной газеты» мы будем 

знакомить читателей с разными профессиями. Мы ищем 
героев для этой новой рубрики! 

Наша цель – ближе познакомиться с жителями округа и 
больше узнать о различных профессиях. Возможно, кому-то 
из читателей это даже поможет в выборе своего профес-
сионального пути.

Если вы готовы стать героем новой рубрики, пишите 
нам на адрес mcmo048@yandex.ru с темой письма «Моя 
профессия». Вкратце расскажите о том, кем вы работае-
те и чем интересна ваша деятельность. Укажите ваш кон-
тактный номер телефона.

Родители и дети – вместе к победе!
В МО Звёздное на Алтайской 

улице, 13, прошло награждение 
победителей фотоконкурса для 
родителей. 

Призы – настольные игры и 
канцтовары – вручили депу-
таты Муниципального Совета 
Андрей Морозов и Сергей По-
лежаев. В приветственном слове 
Сергей Александрович отметил, 
что все конкурсанты выступили 
с разными хобби. «По-моему, это 
очень здорово. Так много есть за-
нятий, которые объединяют де-

тей и родителей и всем приносят 
удовольствие. Надеюсь, подарки, 
которые мы подготовили, тоже 
станут для вас поводом для весё-
лого совместного времяпрепро-
вождения». 

Владимир Уткин, занявший с 
дочерью Аришей первое место в 
номинации «Папа, я и наше хоб-
би», уверен, что отцу очень важ-
но проводить как можно больше 
времени с детьми. «Мама закла-
дывает своё понимание мира, 
папа – своё. Ребёнок, видя раз-

ные точки зрения, вырабатывает 
свою, находит себя на стыке этих 
мировоззрений. Как говорится, 
истина рождается в спорах».

В номинации «Мама, я и наше 
хобби» победили Анастасия Ти-
това с сыном Игорем. Он уже 
пошёл в 1-й класс, посещает бас-
сейн, секцию по дзюдо и разные 
кружки. «Мы с мамой много пу-
тешествуем, для конкурса выбра-
ли фото из поездки. И победили!»

Анна Алексеева, фото автора


